



EXPOSICIONES

Laura García, nueva inquilina del Espacio de Arte Experimental

L. C. B.

La Universidad de Salamanca prosigue con su calendario de exposiciones, esta vez en el Espacio de Arte Experimental de la Hospedería Fonseca con Laura García Calvo, licenciada de Bellas Artes incluida en la lista de proyectos de exalumnos que la Usal incluye en esta sala expositiva. *Imaginarios domésticos* es la nueva muestra de esta artista plástica a partir de un conjunto de obras donde el hogar es el eje central de todo el discurso. La labor doméstica y la presencia de lo corporal son los tientos centrales de estas telas, y permiten la revelación de ciertos imaginarios que tenemos bien asentados en relación con estos dos.